

Blieskasteler Nachrichten

Das Mitteilungsblatt der Stadt



natürlich schön

Freitag, den 8. Februar 2013

Nr. 6/2013

54. Jahrgang (105)

Freiwillige Feuerwehr (FFW) Biesingen spendet dem Blieskasteler Schutzengelver- ein bereits zum dritten Male in Folge 1.000 Euro

Wie bereits seit Jahren führte die FFW Biesingen auch im Januar 2013 ihre erfolgreiche Aktion „Alter Weihnachtsbaum“ durch. Als besonderer Bürgerservice werden dabei die ausgedienten Christbäume unmittelbar bei den Biesinger Bürgern am Wohnanwesen abgeholt, auf Anhänger verladen und entsorgt. Für diese willkommene Geste erhalten die engagierten, fleißigen Feuerwehrangehörigen von den Anwohnern als „Dankeschön“ einen kleinen finanziellen „Obulus“, welcher anschließend stets für soziale und gemeinnützige Zwecke weitergegeben wird. Bereits aus den Aktionen der Jahre 2011 und 2012 hatte der Blieskasteler Schutzengelverein insoweit schon von den Kameradinnen und Kameraden der FF Biesingen jeweils 1.000 Euro als sehr großzügige Spende erhalten.

In der gut besuchten Jahreshauptversammlung (mit Neuwahlen) der FFW Biesingen am 02.02.2012 würdigte der im Verlauf der Sitzung neu gewählte Löschbezirksführer Thomas Nicolaus in Anwesenheit von Bürgermeisterin A. Faber-Wegener, des Kreisbrandinspektors Uwe Wagner, des Blieskasteler Wehrführers Michael Nehlig und weiterer Funktionsträger unter Tagesordnungspunkt „Verschiedenes“ das soziale Engagement des Blieskasteler Schutzengelvereins. In seinem Wortbeitrag lobte Nicolaus die Initiative der „Schutzengel“ vor allem deshalb, weil zum einen die Spendengelder überwiegend im lokalen Bereich an schwerstkranken Kinder und deren Familien weitergegeben werden und zum anderen über die umfangreiche Pressearbeit das Wirken des Vereins sowie die Verwendung der Geldmittel transparent und nachvollziehbar sind. „Vor diesem Hintergrund“, so Löschbezirksführer Nicolaus bei Überreichung des Spendenschecks weiter, „sei es ihm eine besondere Freude, dem Blieskasteler Schutzengelverein nach 2011 und 2012 nun bereits zum dritten Male in Folge im Namen der Biesinger Feuerwehrangehörigen den bemerkenswerten Betrag in Höhe von 1.000 Euro zur Verfügung stellen zu können“.



Klaus Port, der als Leiter der Polizeiinspektion Blieskastel bereits zuvor ein Grußwort an die die Biesinger Feuerwehrekameradinnen und Feuerwehrekameraden gerichtet und sie für die stets gute, konstruktive und vertrauensvolle Zusammenarbeit sowohl bei öffentlichen Veranstaltungen als auch bei Brandeinsätzen gelobt hatte, bedankte sich bei allen Biesinger Feuerwehrangehörigen mit herzlichen Worten für deren beispielhaftes, vorbildliches soziales Engagement und die nunmehr bereits dritte 1.000-Euro-Spende in Folge. Für diese beeindruckende Geste und die erneute großzügige Spende überreichte Port als sichtbares Zeichen seiner Anerkennung eine Dankurkunde im Namen des Blieskasteler Schutzengelvereins und wünschte allen, dass sie von ihren Feuerwehreinsätzen immer wohlbehalten und gesund zurück kehren mögen. In wenigen Sätzen erläuterte Port auch die Arbeit und das Wirken des Blieskasteler Schutzengelvereins und benannte einige Hilfsaktionen der letzten Zeit. Zugleich lud er die Angehörigen der FFW Biesingen zur Teilnahme am 3. Blieskasteler Schutzengellauf am 15. Mai nach Blieskastel-Lautzkirchen ein.